

# Tokiwa English News

## Tokiwa English News

令和5年1月27日

No.10

中央区立常盤小学校

校長 永井 勝巳

担当 豊藏 剛・堤 友香

### ミスインターナショナルの方との交流

12月6日にミスインターナショナルの方々（17か国）が常盤小学校を訪問しました。主に5年生と交流をしました。自己紹介の後3～4人のグループで、英語の授業で学習した日本橋の紹介や、ゲストの出身国の写真を一緒に見ながら会話をしました。その後は、学校内を一緒に歩きながら案内しました。お昼を挟み、午後は日本文化の紹介として、お習字、折り紙、けん玉、羽根つきを共に楽しみました。初めは緊張しながらも、最後は嬉しそうにやり取りをしていました。

Do you know what this is?  
(これは何か知っていますか?)



Yes. It's a Christmas tree.  
(はい、クリスマスツリーです。)

Yes. It's a Praha's Christmas tree.  
(はい。プラハのクリスマスツリーですね。)

出身国のプラハの写真  
を一緒に見ながら会話  
を楽しんでいました。

This is Tokiwan.  
It's a mascot for Nihonbashi.  
(これはときわんです。日本橋のマスコットです。)



It's cute! Is this shiba?  
(かわいいですね！柴犬ですか?)

Yes! (はい！そうです。)

My friend has an Akita dog.  
It is cute, too.  
(私の友達は秋田犬を飼っています。かわいいですよ。)

Wow! That's nice.  
(それは良いですね。)

学校案内で図書室を訪れました。



手遊び歌をしています。



羽根つき



和室にて



お習字



けん玉



集合写真



折り紙



合奏の披露



お見送り

